Le fil n'est pas coupé Pourquoi serais-je hors de vos pensées? Simplement parce que jé suis hors de votre vue?

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Je ne suis pas loin, juste de l'autre côté du chemin. Paul Claudel Elisabeth **Graf-Weber**, à Yvonand;

Vincent et Virginie **Graf-Ballif**, leurs enfants Sidonie, Emilie et Arthur, à Yvonand:

Emmanuelle et Stephan **Günthart-Graf** et leur fils Valentin, à Yvonand; Jeanine et Jean **Rothen-Graf**, à Bienne; Jean-Christophe et Priscille **Rothen-Bôle** et leurs deux enfants, à Sugiez;

Claude et Renate **Weber**, leurs enfants Viviane et Lucien, à Oberdiessbach; Patrice **Weber** et son amie Jeannette **Born** et Marc **Weber**, à Boll; ainsi que toutes les familles parentes, alliées et amies

Martine **Rothen** et son ami Jean-Marc **Henry**, à La Neuveville;

Jean-François GRAF-WEBER leur très cher époux, papa, beau-père, grand-papa, frère, beau-frère, oncle

et ami, qui s'est endormi paisiblement à son domicile le 20 novembre 2009, à la suite d'une longue maladie, dans sa 65e année. Selon le voeu de notre cher défunt, la cérémonie d'adieu a eu lieu dans la plus stricte intimité.

. Domicile de la famille: Elisabeth Graf-Weber, rue de Priales 16, 1462 **Yvonand.** Nos remerciements tout particulier vont au docteur Lavanchy pour son dévouement et sa gentillesse ainsi qu'au docteur Hösli et au personnel soignant de l'Hôpital d'Yverdon.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à la Lique vaudoise contre le cancer, CCP 10-22260-0, case postale 411, 1000 Lausanne 30 Grey.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.